

CICLISMO ELITE WORLD TOUR

Jorge Arcas cumple su gran sueño

El serrablés da el salto a profesionales con su fichaje por el Movistar para los dos próximos años

ALFONSO HERRÁN

HUESCA. El ciclista serrablés Jorge Arcas cumplió ayer su gran sueño como deportista con el fichaje por el equipo Movistar Team para las dos próximas temporadas. De este modo da el salto a profesionales y lo hace además en un equipo de categoría World Tour, la máxima del ciclismo mundial, y que pasa por ser el mejor equipo español y uno de los mejores del mundo.

El propio corredor decía ayer, prácticamente minutos después de conocer la noticia, que "ha costado, pero en los últimos meses, debido a que la temporada estaba siendo buena, con mucha regularidad, sí que sabía que se habían fijado en mí. Tras la Vuelta a León sí que se dio un paso más en esos contactos y hoy mismo se ha cerrado. Ha sido todo muy rápido".

Vestirá el maillot azul las dos próximas temporadas, lo que supone un plus de estabilidad y tranquilidad, y su nueva andadura profesional arrancará en enero. Antes, terminará esta temporada todavía como amateur con el Lizarte. "Hasta septiembre sigo con mi equipo, y la verdad es que con algo más de tranquilidad al haber conseguido el objetivo".

Arcas, que había declarado en numerosas ocasiones durante los últimos dos años que su meta era llegar a profesionales, era la viva imagen de la felicidad. "Es el sueño de todo ciclista, y además voy a estar en el mejor equipo de España y uno de los



Jorge Arcas cambiará el rosa por el azul la próxima temporada. s.e.

mejores del mundo. Es un sueño hecho realidad".

Todavía es pronto para saber cómo será su pretemporada, pero tiene claro que habrá que dar el callo. "Ahora mismo no sé nada, pero de momento el trabajo va a ser igual. Supongo que tendré que entrenar más, que participar en alguna concentración, pero sobre todo lo que quiero es

aprender. Ahora mismo, en todo caso, quiero acabar bien esta temporada con el Lizarte y seguir luchando por seguir sumando éxitos, aunque también me gustaría echar una mano a alguno de mis compañeros, porque ellos también han sido muy importantes estos últimos años con su ayuda para que ahora yo llegue a profesionales".

Arcas sigue los pasos de otros dos Lizartes, Dayer Quintana, hermano de Nairo, y Marc Soler, que han dado el salto al Movistar en los últimos años, y compartirá equipo con ciclistas de la talla de Alejandro Valverde o Nairo Quintana, ambos podium en el último Tour de Francia. Y se convierte de esta manera en el único altoaragonés en el pelotón ciclista profesional. El último caso fue el del también serrablés Fran Moreno, que dio el salto al Caja Rural, de ahí pasó al Androni italiano y terminó su periplo en el Louletano portugués, para después colgar la bicicleta. "Ahora soy el único de la provincia, pero espero que pronto lleguen más porque aho-

ra mismo hay corredores que vienen pisando fuerte y con nivel. Supongo que esta noticia también es una buena motivación para todos ellos".

Dos años meteóricos

Arcas se ha ganado este fichaje principalmente los dos últimos años. La temporada pasada, la última para él como Sub 23, ganaba el Trofeo Lehendakari, un circuito de más de una decena de carreras a lo largo de toda la temporada organizada por la Federación Vasca y una prestigiosa victoria. Pero además ganó una etapa en la Vuelta a Palencia o la general de los Dos días de Álava.

Y este año, ya como Elite, ha seguido con su paso triunfal ganando carreras sobre todo del Trofeo Euskaldún como la Prueba Loinaz o la San Gregorio Saria, y una etapa de la Vuelta a Navarra. Además ha ganado el Campeonato de Aragón los dos últimos años, primero como Sub 23 y luego como Elite, y la prueba que corre en casa, el Memorial Luis Muñoz.

BREVES

■ CICLISMO

Hoy se celebra la Puyada a Liri

Hoy miércoles, a partir de las 19,30 horas, se celebra la Puyada a Liri, prueba ciclista de 6 kilómetros de recorrido y 420 metros de desnivel positivo. Las inscripciones se pueden realizar en el Ayuntamiento de Castejón de Sos, lugar de la prueba, de 16,30 a 18,30 horas. Habrá trofeo y premios en metálico para los tres primeros en la categoría absoluta, masculina y femenina, y medallas para los tres primeros de las categorías cadete/junior e infantil/alevín/principiante. Al finalizar la prueba habrá una merienda en Liri. **D.A.**

Abierta la inscripción para la crono por parejas de la Transmonegrina en La Almolda

Ya están abiertas las inscripciones para la primera Contrarreloj por parejas BTT que tendrá lugar en La Almolda el 5 de septiembre, dentro del calendario de la Transmonegrina. La prueba, que está organizada por Comarca de Los Monegros, con la colaboración del Ayuntamiento de La Almolda y el Club Monegrosman, cuenta con 24 kilómetros y partirá a las 17.30 horas desde las piscinas municipales. Para poder participar es obligatorio inscribirse previamente por internet a través de la web www.losmonegros.com. Se establece un límite de cien parejas y no está permitido apuntarse el mismo día de la prueba. Los plazos y precios de la inscripción son los siguientes: hasta el 17 de agosto, 32 euros por pareja; del 18 al 28 de agosto, 38 euros; del 29 de agosto al 3 de septiembre, 44 euros. Una vez inscritos, se permitirán cambios en los integrantes de la pareja hasta el 31 de agosto. **D.A.**